

# Valetti

Jetzt räumt  
Olivias Putzfrau  
auch bei dir auf!

[www.valetti.de](http://www.valetti.de)



1987 bei einem Königsball im Schützenverein Astfeld sollte ich das erste Mal als Frau auftreten. Gut, das Foto ist jetzt schon wesentlich später, aber aus dieser Zeit gibt es ZUM GLÜCK keine Bilder mehr.

Meine damaligen 'Schwiegereltern' Maria und Harry sind maßgeblich dafür verantwortlich. Maria nähte die Kleider und Harry spielte den Duopartner, denn wie könnte es anders sein in der 80er Jahren war es natürlich eine Mary & Gordy Parodie Show.

Das kam immerhin so gut an, dass ich von da an 'rumgereicht' wurde, von Party zu Party. Und die meistgestellte Frage: 'Warum verkleidest Du dich als Frau' ist damit auch gleich beantwortet:

Es kam sehr gut an und ich konnte Dinge sagen, die eventuell als Mann schwieriger oder

weniger lustig gewesen wären. ...

Quelle: <https://valetti.de>

VALETTI